

● La messe des étudiants

Comme chaque année, la **Messe des étudiants** d'Ile-de-France est le premier temps fort de l'année. Elle aura lieu **Mercredi 9 novembre** à l'église Saint-Sulpice et sera présidée par Mgr Ulrich, Archevêque de Paris.

▶ 18h15 : Temps de louange et de témoignages.

▶ 19h15 : Messe suivie d'un apéro festif aux couleurs des JMJ de Lisbonne sur le parvis.
Pour plus d'informations : www.messedesetudiants.org

🪙 Générosité

● Appel au Denier de l'Église.

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que celles de notre paroisse.

Comme chaque année à la même époque, vous recevrez prochainement un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Église. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour que l'Église puisse assurer sa mission.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquittés de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Église ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Église que vous offrez en octobre, novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces trois mois que la moitié de la ressource Denier de l'Église est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

● Dimanche 23 octobre : Journée Mondiale pour les Missions.

« Vous serez mes témoins. » *Ac 1, 8.*

Ce mois d'octobre, le Saint-Père nous propose de méditer sur cette dernière parole du Christ ressuscité, avant de monter au Ciel. Cette parole est tirée des Actes des Apôtres, véritable manuel de la Mission.

Pour répondre à cet appel missionnaire, le Saint-Père propose à l'Église de vivre la Semaine missionnaire mondiale, qui aura lieu du 16 au 23 octobre.

La **quête impérée** de la Semaine Missionnaire Mondiale **est un témoignage de communion spirituelle et matérielle dans l'Église**. En effet, membres d'un même corps (Rm 12, 5) **c'est grâce à votre générosité, et votre prière** que le salut est annoncé « jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1, 8).

Prions pour :

† **Les défunts de la semaine** : Madeleine GUÉDAN



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle*

Sainte Radegonde

9h le samedi, à l'église

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 16 octobre 2022 : 29^e dimanche du temps ordinaire

« *Le secours me viendra du Seigneur* » comme l'indique le psaume 120. Dans la foi et la confiance en Dieu, aucun doute n'est possible ! La Providence est à l'œuvre en toute discrétion. Encore faut-il accepter dans nos cœurs de recevoir ses grâces, tel Moïse en prière pour son peuple, soutenu par Aaron et Hour, telle cette parabole dans l'évangile de ce dimanche du juge et de la Veuve qui finit par obtenir justice par son insistance à demander.

Pour la 9^e saison, l'œuvre d'Hiver Solidaire dans les locaux de notre paroisse, souhaite ouvrir ses portes dès le 16 décembre prochain pour accueillir de façon inconditionnelle 3 personnes de la rue. Pour cela **chacun peut se mobiliser !**

C'est pour notre communauté chrétienne, l'occasion de signifier sa charité envers les plus pauvres de notre cité. La communion partagée dans nos Eucharisties se poursuit dans l'accueil et le soutien aux plus démunis.

C'est une occasion pour nous tous, et à tous âges, de donner de façon spontanée un peu de notre temps, préparer et partager des repas, rester et veiller le temps d'une nuit, partager des petits déjeuners et accompagner nos frères de nos prières.

Le temps du repas se vit à la manière d'une famille réunie avec le partage de nos richesses et l'acceptation de nos pauvretés.

Ce lieu donne la chance à chacun de mettre en pratique la joie du partage, le don de l'écoute et la sagesse de l'humilité. Au cœur de la communion chrétienne et aux frontières des exclus de notre société, **Dieu se donne ! Viens et laisses-toi transformer, revivifier au travers de rencontres inattendues.** Grâce à chacun de vous, ouvrons la 9^e saison avant Noël

Contact : Loïc : 06 61 99 44 38

Hélène : 06 45 80 60 73 - courriel : hiversolidaireimmaculee@gmail.com

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

● Message du Père Givelet

Cher paroissien,

J'ai la tristesse de vous dire que nos projets soumis au budget participatif n'ont pas été retenus. Je le regrette particulièrement vu que notre orgue est en passe de devenir d'une façon imminente inutilisable faute d'une intervention profonde.

Je remercie tous ceux qui ont voté (et se sont déplacés aussi) pour soutenir ces projets. Nous comptons toujours sur la Mairie dont c'est la charge élémentaire d'entretenir son patrimoine.

Tout soutien de mécène (ou legs et don) sont donc à rechercher ou à attendre (le budget est de 140 000 euros).

Cette semaine

● Dimanche 16 : 29^e dimanche du temps ordinaire

10h00 : **Messe des Familles.**

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *15, rue Marsoulan.*

● Mardi 18 : Saint Luc, évangéliste

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan.*
Ouvert à tous.

● Mercredi 19

20h00 : Le groupe **Art Culture et Foi** de la paroisse, vous invite à la conférence que donnera Stéphane Coviaux, *professeur à l'Institut Catholique et au Collège des Bernardins, ainsi que directeur de « l'Association Venez et Voyez ».* Conférence consacrée à Fra Angelico, un des principaux peintres de la Renaissance florentine, *15 rue Marsoulan.*

● Jeudi 20

17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *15, rue Marsoulan.*

● Samedi 22 : Saint Jean-Paul II

9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, *15, rue Marsoulan.*

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

● Dimanche 23 : 30^e dimanche du temps ordinaire

● Lundi 24

10h30 : Atelier cuisine, *15 rue Marsoulan.*

● Vendredi 28 : Saint Simon et Saint Jude, Apôtres

12h30 : « **Aux Captifs, La Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.

● Samedi 29

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

À noter

● Horaires pendant les vacances scolaires : 22 octobre au 6 novembre.

- Pas de laudes ni de messe le matin, ni à midi, sauf le samedi à 9h00.

- Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.

Solennité de la Toussaint Mardi 1^{er} Novembre

Messe Unique à 10h30

Messe du Soir à 18h30

● Commémoration de tous les fidèles défunts

-**Mercredi 2** : 19h00 Messe solennelle à l'intention de tous les défunts.

Vie paroissiale

● Appel à bénévoles

L'aumônerie catholique de la fondation de Rothschild, rue de Picpus, cherche des bénévoles disponibles le jeudi après-midi de 16h00 à 18h00, et certains dimanches matin de 10h00 à 12h30 pour accompagner des personnes âgées en fauteuil roulant. Si vous êtes disponibles, *contactez l'aumônier, Ludovic Peaucelle (diacre permanent) au 06 10 65 39 18 - courriel : llpeaucelle@aol.com.* Merci d'avance de votre aide.

Par ailleurs

● Anniversaire du cardinal André Vingt-Trois

Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, invite les diacres, prêtres, religieux, religieuses et tous les fidèles de son diocèse à rendre grâce Dieu à l'occasion des 80 ans du Cardinal André Vingt-Trois, archevêque émérite de Paris. Dimanche 13 novembre 2022 à 16h, en l'église St-Étienne du Mont, 5^e (paroisse de son baptême).

Le cardinal André Vingt-Trois qui sera présent ce 13 novembre est né le 7 novembre 1942 à Paris. Si l'on est nommé cardinal à vie, le pape Paul VI en 1970 fixa à 80 ans l'âge auquel les cardinaux cessent d'être membres des dicastères de la Curie romaine et perdent le droit d'élire le Pontife Romain et, par conséquent, également le droit d'entrer en conclave. Le 24 novembre 2007 Benoît XVI le créait cardinal avec le titre de St Louis des Français. En mars 2013, il participe au conclave qui élira le pape François. En octobre 2014, il est nommé Président délégué de la 3^{ème} assemblée générale extraordinaire du synode des évêques à Rome sur le thème : les défis pastoraux sur la famille dans le contexte de l'évangélisation. De même, il sera Président délégué en octobre 2015, de la 14^{ème} assemblée générale ordinaire du synode romain. La vocation et la mission de la famille dans l'Église et dans le monde contemporain.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net